
２９年 11月の利用者アンケート 
 

利用者の声（原文掲載）    ふれあい館の回答 

 

昨年度はロッカーに設置されていた棚が撤去されていました。

昨年度本校の児童も棚板を壊し，修理費をお支払いしました

ので，児童の行動から予測される備品の整備あるいは撤去は

有効だと思います。           （学校引率者） 

 

棚板の撤去にご理解いただき，ありがとうございました。子ど

も達の予測される行動に対しての準備や対応，及び保護者の

負担等を考えて撤去いたしました。 

 

 

部屋の点検を丁寧にしてくださり，清掃方法などを細かく教

えていただきとてもよかったです。職業体験の中学生が各部

屋の清掃点検を見回ってくれたことも，子ども達にとってと

ても勉強になりました。         （学校引率者） 

 

部屋点検に際しての子ども達へのご指導，ありがとうござい

ました。お陰様でスムーズな点検ができました。また，中学生

にとっても職場体験で小学生とのかかわりができ，実習の励

みになったことと思います。 

 

 

施設は大変きれいでした。季節で仕方ないかと思いますが，カ

メムシが見受けられました。       （学校引率者） 

 

見つけ次第駆除していますが，追いつかない状況にあります。

子ども達には手で触ったり，つぶしたりしないようにお願い

しています。ご理解とご協力をお願いします。 

 

 

たくさんのご意見をお寄せいただき，ありがとうございました。 

平成 29年 12月  オーエンス泉岳自然ふれあい館 


